

Futsal programaron diagrama del calendario de las primeras 5 fechas



Foto: Prensa Túmbao

En las instalaciones del club Sportivo del Norte la comisión de campeonatos terminó hoy de diagramar el calendario de las 5 primeras fechas día por día, hora por hora y sede por sede, una tarea que no es fácil de hacer ya que depende mucho de la disponibilidad de las canchas.

Ante la inminente construcción de nuevos playones se definió continuar el calendario luego desde la fecha 6.

Queremos agradecer desde el comité ejecutivo el compromiso de los delegados que se acercaron a este grupo de trabajo por el bien de la asociación.

También dar la gracias a Sportivo por la cordialidad con la que nos recibieron.

Este martes publicamos el calendario!!!

Faltan solo 7 días para el comienzo de un nuevo Torneo de Futsal Las Colonias